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Edito
Mois de mai, joli mois 
de mai, fait ce qu’il te 
plaît. 
Oh! ce n’est pas que le 
temps soit au beau fixe 
mais (encore un) il y a eu 
quelques petites éclaircies 
a vant cet te der n iè re 
qu inza ine du mois 
carrément pourrie.
N’ayons pas la mémoire 
courte, la fin avril et le 
début mai n’étaient pas 
aussi mauvais qu’on veut 
le dire. Peut être un peu 
froid? En tout cas, le 
f ro id n’a pas entamé 
l ’ enthous ia sme des 
adhérents qu i ont 
participé aux courses: 
marathon de Sénart, la 
Nogent-Bal ta rd , l e s 
marathons de la Drome 
et d’Azay le Rideau et à 
chaque fois sous le soleil. 
Tout comme Sébastien 
qu i a te rminé son 

troisième marathon des 
Sables consécutif  et qui 
nous ramène des images 
e t un réc i t qu i nous 
réchauffent. 
Comme le d i t l e 
proverbe: après la pluie le 
beau temps.
Le beau temps , n’ en 
doutons pas il sera là le 18 
juin pour le km des Ajités.  
Nous avons tous besoin 
de nous mobiliser pour 
cet évènement autour 
d’une cause qui ne peut 
que nous rassembler.
Le soleil c’est aussi celui 
que nous a l lons a l ler 
chercher en décembre 
2014 pour l e «pro je t 
Martinique 2014» qui 
de vra i t ê t re un des 
moments forts des 10 ans 
de l’association. On en 
reparlera dans d’autres JT. 
Le soleil c’est aussi celui 
qui va briller au dessus 

des têtes des 
p i ra tes  du 
marathon de 
Cognac et de Marne et 
Gondoire puisque «les 
pirates» sera le thème de 
ces marathons. 
Le soleil, les Ajités iront 
l’emmener en Bretagne 
parce qu’il parait qu’il n’y 
est pas beaucoup. Rien 
que par notre présence, 
on brillera.  
Enf in l e so le i l c ’ e s t 
l ’arr ivée d ’un enfant. 
Lequel? A vous de le 
découvr i r dans ce 
numéro.
Tous ces rayons de soleil 
illuminent votre JT et si 
cet édito ne vous amène 
pas un peu de lumière, 
vous devriez enlever vos 
lunettes de... 

Bonne lecture.

Patrice

MARATHON DE SENART

1er 
MAI 2013
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Le 1er mai est d’habitude réservé aux défilés de la fête du travail, mais 
depuis 12 ans, le marathon de Sénart couru ce jour est LA manifestation 
sportive à ne pas manquer.  11 Ajités étaient présents à ce marathon et 4 
sur le 10 km.  Pour la première fois de l’année les 4 mousquetaires étaient 
réunis sur la même épreuve. 

L’AFTER DE SENART 
Après le marathon ,  quelques uns 
ont répondu présents à l’invitation 
du «local» le dénommé Guy 
Germain. Une belle collation dans 
u n e s p r i t p u r e m e n t A j i t é : 
CONVIVIAL 

LE 10KM  (par Guy Germain)

Temps frais au départ. Un petit vent 
s’est manifesté pendant les deux 
premiers kilomètres qui traversaient 
des champs. Nette amélioration une 
f o i s a r r i v é e n v i l l e . B o n n e 
organisation  : parkings, navettes, 
temps d’attente relativement court 
pour le dossard ou le vestiaire, brins 
de muguet et bouteille de jus de 
pomme en plus du tee-shirt.
Parcours plat sur une boucle.
Je suis arrivé à la hauteur de Fanny 
et de Thibault au km 3 (ndlr: athlètes 
de l’USMT). Nous nous sommes unis 
pour emmener Fanny qui voulait 
passer sous la barre des 48 min.
L’opération a échoué. Nous finissons 
en 49 min. Ce qui n’est pas mal car 
tous les 500m Fanny répétait « ce 
sont mes derniers 10km ».
Passant outre ses propos nous avons 
continué à la motiver et nous 
franchissons la ligne d’arrivée, façon 
Ajité, en se tenant les mains.
Arrivée dans un stade c’est quand 
même autre chose.

Une   nouvelle fois, cette 
épreuve aux portes de Paris 
a réuni un bon nombre de 
concurrents sur ce tracé 
pratiquement plat qui alterne 
p a y s a g e s c h a m p ê t re s , 
anciens et nouveaux villages. 
Avec les Ajités nous sommes 

restés groupés sur la base de 4h. Sur la fin 
du parcours, j'ai aidé Valérie D à terminer 
sous la barre des 4 h.
Merci à Guy et Ariane pour le pot amélioré 
qu'ils ont organisé à leur domicile.

U n e j o u r n é e 
mémorable, debout à 
5h avec ma fil le. 
Départ 6h30 pour 
S é n a r t e t s o n 
marathon. J'ai trouvé 
l ' o r g a n i s a t i o n 
i m p e c c a b l e : à 
commencer par la 
fenêtre météo, les 
p a r k i n g s , l e s 
n a v e t t e s , l e s 
rav i ta i l lements , les éponges,  les 
bénévoles qui nous ont accompagné et 
encouragé tout au long  de la course, les 
coureurs aussi et en particulier ceux qui 
m'ont aidé lors de ma chute,  les AJT bien 
sûr aussi. Merci à Armand qui m'a 
soutenu durant les 6  ou 7 derniers 
kilomètres. Il y a aussi les AJT qui ont 
entouré  ma fille pendant les presque 4h 
de mon parcours et enfin Guy qui a su 
nous restaurer ensuite. J'ai eu de bonnes 
sensations, en particulier durant ce 
dernier kilomètre en descente et à 
l'arrivée sur la piste du stade. J'ai cassé 
ma médaille aussi,  c'est du verre blanc, 
ça porte bonheur paraît il!

Voilà, le 4ème marathon 
en quelques semaines 
et ce ne fut pas le plus 
facile
Une  première  partie 
jusqu'au 30ème
k i l o m è t r e  q u i 
passe  tranquillement  et 
ensuite 
je fais l'élastique avec le 
meneur d'allure des 4 

heures ,un coup je te rattrape et un coup tu 
t'éloignes .... Puis arrive le 35ème, je vois 
tout le monde partir et moi je n'avance 
plus ,  complètement  cuit !!!!!!! Je finis 
péniblement en 4h02;   contrat rempli.

SENART

Les 4 mousquetaires  du marathon

Depuis Mars, 17 marathons à eux 4:
Bertrand 4 marathons, Patrice 5 marathons, Yann 5 marathons, Armand 3 marathons

ARMAND 

VALERIE 

BERTRAND
Qui c’est?

Un indice: ce n’est 
pas Basile Boli ni 
même Lilian Thuram. 
Alors? 
solution page 3
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Le marathon de Sénart c’est une course 
sympa avec un regroupement avant le 
départ pour la 
photo puis une 
épreuve qui se 
déroule en 
suivant le meneur 
d’allure jusqu’au 
30km. A partir de 
là,  la course a 
été dure mais, 
grâce à Jean Mi, 
j’ai pu revenir sur 
lui. Merci Jean 
Mi, c’est ça les 
Ajites: esprit 
d’équipe avant 
tout. Encore un grand merci a Guy et 
Ariane pour la troisième mi temps 
superbe réception. A bientôt

Effectivement, nous 
a v o n s é t é r e ç u s 
comme des rois chez 
notre Guittou National ! 
Merci (Et à Ariane bien 
évidemment).
Pour ce marathon, mon 
objectif premier était 
d ' a c c o m p a g n e r E l 
Presidente et consorts 
(dont Yann ! Pas facile 
mais  fallait travailler le 

mental, alors...!)  sur son 64ème marathon je 
crois, en quatre heures.
La course a fait que nous nous sommes 
séparés vers le 30ème km et après nous 
sommes partis  clopin-clopant avec Armand 
et Yann.
Le temps était idéal et les supporters (et 
trices) nombreux (ses) (on nous a même 
comparé à des pikachu).
Je finis en 3h53  sans trop de difficultés. 
Super. A recommencer.
Beau moment de convivialité.

Par ce petit matin frais 
du 1 Mai 2013 un petit 
groupe d'irréductibles 
AJT s'est retrouvé à 
Tigery, pour le Marathon 
de Sénart et notre 
rendez vous annuel avec 
ABDOU ! Après un 
départ groupé, derrière 
le drapeau des 4H, avec 
ABDOU nous remontons 
devant le drapeau des 
3h45. Beau temps mais 

nous sommes à la lutte contre le vent, le 
long de ces grandes lignes droites.
Sur la fin je retrouve Michel qui m'avait 
doublé précédemment.
Le dernier Km, en descente, le stade et la 
ligne d'arrivée. Toute la joyeuse équipe se 
retrouve sur le stade.
Puis direction la maison du "Grand 
Panda", où Ariane et Guy nous ont reçu 
comme des rois.
Un grand merci à eux.

NOM Prénom Temps Clas Général Moyenne CatégorieCatégorie

BEKKOUCHE Azdin 3h 10' 34" 73 13,28 27/398 VH1

CATAN Jules 3h 23' 37" 170 12,43 31/240 VH2

CRAMPON Patrice 3h 59' 02" 588 10,59 121/240 VH2

DESSIRIER Valérie 3h 56' 49" 553 10,69 17/58 VF1

FREMENT Yann 3h 55' 36" 541 10,75 200/398 VH1

GELY Jean Michel 3h 52' 27" 503 10,89 97/240 VH2

LECOINTRE Michel 3h 52' 46" 511 10,88 193/398 VH1

NAUD Cyrille 3h 54' 18" 524 10,81 194/398 VH1

NGOM Abdou 3h 47' 22" 445 11,13 172/398 VH1

PHELIPPAUD Bertrand 4h 02' 34" 632 10,44 124/240 VH2

ROSSI Armand 3h 56' 49" 552 10,69 114/240 VH2

BENBOUAZIZ Youssef 38' 21" 99 15,64 5/156 VH2

BENZEMRA Rachid 35' 30" 26 16,9 2/156 VH2

BOILLOT Antoine 50' 49" 715 11,81 180/318 VH1

GERMAIN Guy 49' 04" 611 12,23 11/38 VH3

MARATHON

10 KM

Envoyez - nous vos 
articles, résultats, 

impressions, réactions et 
photos sur: 
ajtvdf@yahoo.fr

J ' a i c o u r u m o n 
neuvième marathon et 
mon sixième à Sénart. 
J'y ai fait mes débuts, 
ma confirmation et ma 
stagnation. Que c'est 
dur pour moi, voire 
impossible  d'aller en 
dessous des 3h40mn 
sur ce parcours. 
Le charme de Sénart 
c'est sans doute les 
AJT. Merci   à tous pour 
ces moments joyeux. 

Mention spéciale Guy et Ariane pour l'accueil 
et le repas.

Trois marathons en moins de 4 heures en 10 
jours. Vue sa position à l’arrivée, Patrice atteint 
la Zénitude!

CYRILLE 
JEAN-MI 

MICHEL 

ABDOU 

mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
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La Nogent-Baltard vue de l’arrière
Poids  : si la 1ère couche de couenne a disparu, reste la 2, 3, 4, 
etc…..
Les temps en course sont toujours aussi... je cherche  le mot 
pouvant refléter au mieux la réalité, j’ai trouvé: Lent. Donc, 
reprise des courses pour améliorer ma vitesse.
1- Ma première course me rappela que c’était un vrai sport. Je 
finis le 10 km moins vite que le 1er du 21km.
Prise de conscience immédiate et mise en place d’un régime 
draconien.
2ème tentative après un léger amaigrissement, je m’inscris à la 
course dite «  la côte de Baltard ». Le menu proposé sur le site 
était idéal pour confirmer ma progression.
Parcours, très  vallonné, comportant l'аscеnsіоn dе lа Côte 
Bаltаrd (27 m dе dénivelé pоsіtіf sur 420m dе lоng). Surface 
variée, pіstе synthétіquе, grаvіllоns, bіtumе еt hеrbe еmpruntаnt 
lеs  bоrds  dе Mаrnе, 3 côtеs  dаns  lеs  ruеs  dе Nоgеnt еt 2 
dеscеntеs dаns lа vеrdurе dеs Parcs dе Nоgеnt. 
La réalité, malgré une sage humilité, me replaça à mon niveau et 
me confirma que les bons n’ont pas la même vision de la réalité 
d’un parcours surtout qu’il faudra faire 2 tours.
Sur la ligne de départ je comprends d’entrée que la sanction 
sera copieuse, il n’y a qu’une poignée de coureurs  !!! 10h ils 
partent devant (moi) pour un tour de piste avant de rejoindre le 
plat principal dans les rues de Nogent.  Déjà dernier je fais ce que 
je peux avec la sensation de traîner une enclume de 15 kg.
Dés la fin de la piste nous basculons sur  les fameux gravillons et 
là je m’enfonce. Il y a 10cm d’épaisseur qui m’enlise 
progressivement. Pas de malaise, cela ne dépasse pas une 
moitié de kilomètre et ma vitesse augmente ce qui me donne le 
moral et j’en profite pour me féliciter d’avoir fait les efforts 
indispensables vers une hygiène de vie qui doit me propulser du 
lapin géant  au garenne de compétition.

La côte survient immédiatement après le gravier et correspond à 
la présentation des organisateurs.
Je monte en danseuse tranquille puisque   j’avais  reconnu le 
dénivelé et je savais que la bonne gestion de cette montée  
protégerait ma performance et j’attends la descente.
Là où le piège s’est refermé sur le lapin, les lièvres étant déjà 
loin, est qu’aussitôt après la sensation de bonheur dans la 
descente, un «gauche gauche» me place face à un nouveau mur 
parallèle à la 1ère côte, composé de pentes de plus en plus 
raide. Brutalement mon enclume jette une ancre qui à chaque 
foulée au lieu de progresser me fait reculer. Bon le sommet, je 
n’ai plus de cœur, plus de jambes. Pas le temps de mettre un 
drapeau au sommet, je plonge dans la partie descendante 
certain de me refaire une santé. A nouveau grossière erreur, la 
fameuse partie en pelouse est en réalité un champ bosselé avec 
une herbe et paille suffisamment hautes pour gêner mais comble 
d’ingéniosité, cette partie à fort dénivelé se compose de 
multiples lacets jouant avec la pente alternant descente et légère 
remontée associées à des virages en épingle obligeant de 
nombreuses relances.
Je termine le 2ème tour dans la douleur, je me fais doubler à 1 km 
de l’arrivée dans la partie champ de mine par une concurrente 
qui boite bas lié à une malformation. Je me rassure en étant 
convaincu que le terrain était en sa faveur dans la pente, logique 
comme le dahu, je suis sûr de regagner une place de par la 
configuration en zig zag. Tout en claudiquant  elle disparaît 
progressivement   de mon champ de vision et quelques minutes 
plus tard la voix du speaker annonce l’arrivée de la concurrente 
précisant sa catégorie V4 (+ de 70 ans).
C’est fini, désespoir, voiture, retour.
La prochaine fois je……mieux

Comme le semi  marathon du Val  de marne, bien 
connu des Ajités et de l’US Métro, la Nogent-Baltard (ex 
côte baltard)  démarre et arrive du stade Alain Minoun à 
Nogent.  
La comparaison des 2 courses 
nogentaises s’arrêtent là, car la 
Nogent-Baltard s’envole pour 
deux boucles sur les coteaux 
des bords de marne à travers 
les rues de Nogent. C’est là que 
les coureurs empruntent à deux 
reprises la fameuse côte du 
pavillon Baltard mais pas que... 
Pour nous présenter la course, 
Philippe Bourgeois de l’US 
Métro nous a envoyé SON récit, avec humour et une pointe 
d’auto dérision qu’il définit comme: «Je vous  raconte  la 
course vue de l’arrière». 
Non sans avoir oublié au passage de souligner la bonne 
ambiance des Ajités.  Résultats complets sur le site.

LA NOGENT BALTARD

Philippe en pleine préparation 

12 Mai

JULES ALAIN
Franck et 
Elisabeth FABRICE PIERRE GUY ARMAND PHILIPPE 
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3 è m e a n n é e c o n s é c u t i v e d e 
participation au marathon des 
sables, du 5 au 15 avril, pour le 
dossard 288: Sébastien Hagard. Il 
boucle ses 6 jours et les 225km de 
périple marocain en tenant son 
objectif: entrer dans le top 100: 
93ème en 30h03. Félicitations!

La nuit au milieu du désert, guidés par 
les bâtons lumineux déposés au sommet 
des dunes par l’organisation ou bien sous 
le soleil de la longue étape,  dans les 
brumes de chaleur où seules se dessinent 
les silhouettes des autres concurrents, l’un 
vient de Chine, l’autre d’Australie ou du 
Brésil,  moi de France, peu importe, 
chacun est venu soit pour la première fois , 
ou encore comme moi pour la troisième 
fois , avec sa propre histoire,  ses propres 
objectifs, ses propres raisons d’être là.

Certains poursuivront leur chemin 
ensemble, dans les bons et les moments 
difficiles, d’autres comme moi, parcourront 
les 223 km seuls  avec l’objectif commun 
de franchir la ligne d’arrivée à l’issue de 
l’étape marathon programmée le vendredi 
12 avril 2013.

Une fois encore, cette année certains 
sont venus chercher la performance sur 
les dunes, les pistes, les djebels. D’autres, 
inspirés par le pouvoir du désert sont là 
pour se ressourcer, se mesurer à eux-
mêmes.  Comment ne pas rester sans voix 
devant cet athlète qui aura bouclé cette 
épreuve malgré une prothèse de jambe en 
carbone ?

Pour beaucoup, comme les leaders de 
cette épreuve mythique, le marathon des 
sables est surtout l’occasion d’aller 
chercher les limites. Ses propres limites  ! 
Des limites qu’il nous arrive de repousser 
pour aller décrocher la médaille «  
finisher » des mains de Patrick BAUER, le 
fondateur historique de cette course de 
légende. Je  l’affirme ici,  chacun dispose 
en soi de cette capacité à repousser ses 
limites.

Le marathon des sables représente pour 
de nombreux participants le rêve d’une 
vie, avec autant d’histoires que de 
participants. Je pense d’ailleurs à cette 
équipe qui aura permis à deux enfants 

handicapés de les accompagner au 
moyen d’un dispositif adapté.

Au départ de cette 28ème édition j’étais 
partagé entre impatience et inquiétude. 
Impatient   de pouvoir vivre une fois encore 
cette aventure sportive et humaine unique. 
Impatient de me mesurer à mon premier 
adversaire, moi. Impatient de revivre cette 
sensat ion tout aussi inexpl icable, 
qu’enivrante en franchissant la ligne 
d’arrivée finale.

Comment ne pas être inquiet à la lecture 
du road-book remis le jour de mon arrivée 
au Maroc  ? En quelques secondes, les 
totaux étaient faits  ! A mon grand 
étonnement le parcours ne comptait que 
223Km. Oui, juste 223 km. Alors que pour 
le commun des mortels, 223 km à 
parcourir dans le désert en autonomie cela 
peut paraître insurmontable, moi ça me 
paraissait peu  ! Et oui, ma première 
réflexion était de penser que si le parcours 
ne comptait que 223 km, c’est que la 
difficulté en était accentuée. J’avais vu 
juste !

Et si mon inquiétude n’était tout 
simplement pas provoquée par l’objectif 
que je m’étais fixé ? Terminer dans le top 
100.

Si la course elle-même n’était pas 
assez difficile, c’était sans compter sur les 
conditions de course et particulièrement 
les conditions climatiques. Au plus fort de 
l a j ou r née de l ’ é tape longue , l a 
température maximale enregistrée aura 
atteint 54 °C.

Plusieurs fois par jour, le staff médical 
de l’épreuve détermine la dangerosité «  
thermique »du moment en appliquant une 
formule de calcul très simple. Les docs 
considèrent que si l’addition de la 
température et du taux d’hygrométrie 
dépasse 50, la journée est classée rouge 
et synonyme de pathologies importantes 
liées à la déshydratation.
           Ce matin du mercredi, à 8h00, soit 
trente minutes avant le départ de l’étape 
de 75,7 km, le total de cette formule atteint 
déjà 49! La journée s’annonçait par 
conséquen t comp l iquée pou r de 
nombreux participants et synonyme d’une 
attention toute particulière du staff 
médical. Il n’aura fallu que quelques 
heures pour vérifier l’efficacité de leur 
calcul savant  ! A la mi - journée, de 
nombreux participants et notamment 
plusieurs leaders comptaient parmi les 
perfusés et contraints à l’abandon. 
Laurence Klein el le-même, double 
vainqueur   de l’épreuve et en tête depuis 
les premiers hectomètres de cette 28ème 

édition était victime d’une déshydratation 
massive après une quarantaine de 
kilomètres de cette étape et devait se 
résoudre à jeter l’éponge.

Quelques heures auparavant et à 
l‘occasion d’une discussion sur le bivouac, 
elle me disait qu’une des clés de la 

réussite d’une telle épreuve était de rester 
patient  ! Conseil que je me suis efforcé 
d’appliquer tout au long de cette journée 
interminable.

Au matin de la dernière étape, mon 
nom sur le tableau d’affichage du 
classement général apparaît à la 103ème 
place à douze minutes du 99ème. Douze 
minutes à reprendre sur 42,195 km, sans 
en perdre une seule pour atteindre 
l’objectif  que je me suis fixé. Je devais 
composer entre patience et irrépressible 
envie de reprendre ces douze minutes de 
retard.

A l ’ issue de cet te u l t ime étape 
chronométrée, je franchis la ligne d’arrivée 
et me vois remett re ma médai l le 
«  finisher  » mais j’ignore totalement mon 
classement . Peu importe,  j’en termine 
avec mon 3ème marathon des sables et 
apprécie pleinement les félicitations de la 
part de Patrick BAUER.

Ce n’est que quelques heures plus tard 
que j’apprends par une des membres du 
service presse que je termine à la 88ème 
place de l’étape marathon et que mon 
classement au général est arrêté à la 93ème 
place. Je peux enfin savourer!

Une fois encore, j’ai une pensée toute 
particulière pour celles et ceux qui m’ont 
permis de prendre le départ de cette 28ème 
édition du MDS, en commençant par mon 
épouse et ma fille, qui ont eu la force de 
suppo r te r l e s con t ra i n tes e t l e s 
désagréments, tant pendant les longs 
mois de préparat ion que pendant 
l’épreuve.

A mes sponsors qui m’apportent ce 
soutien déjà depuis plusieurs années et 
indispensable pour me permettre de me 
préparer dans les meilleures conditions 
cette épreuve.
 Et comment ne pas dire quelques mots 

des amis, des collègues et de toutes celles 
et ceux qui ont eu la gentillesse de  
m’adresser des messages de soutien au 
combien réconfortants lus le soir au 
bivouac autour du feu destiné à réchauffer 
le repas bienfaiteur. 

Certains diront peut-être que j’en ai 
gardé un grain (de sable  !)  mais je pense 
déjà à 2014 et à la 29ème édition.

Et si les limites pouvaient encore se 
repousser ?

J’espère que mes sponsors me resteront 
fidèles et que je pourrai prendre le départ 
du prochain Sultan Marathon Des Sables.



6

Avec le printemps, beaucoup de courses un peu partout et des 
comptes rendus qui suivent. La JT vous remercie pour le réflexe: «je 
cours, j’envoie mes impressions»

Samedi 13 avril, Stéphane FLOURY a participé à l'Ultra Montée 
du Salève qui est une course de 6h00 non stop et qui consiste à 
effectuer le plus de fois possible la montée du Salève en partant 
de la station du téléphérique d'Etrembières (ndlr: exploité par 
RATP-DEV) en passant par le sentier du pas-de-l'échelle. 

Un parcours de 3,2km qui comporte une montée de 2,4km pour 
663+,magnifique pente 28% de moyenne.
Les descentes se font en téléphérique, seules les montées sont 
chronométrées.(6jours après Josas,ça pique!) 
De nombreux spécialistes des KM verticaux et ski alpi sont 
présents.

Le gagnant Ludovic Pommeret effectue 8 montées en 4h21 
(record de l'épreuve),pour ma part j'en accomplis 7 en 5h03,ce 

qui représente un peu plus de 
4600+.

Une superbe épreuve à rendre 
fou et une organisation parfaite.
Prochain RDV le 19 mai sur le trail 

des Allobroges: 58km,4300+/4300- 

(voir ci contre)

Marathon d’Azay le Rideau 
4ème marathon de l’année pour Patrice CRAMPON qui le 
boucle en 3h57 une semaine après celui Nantes et 3 jours 
avant celui de Sénart (voir ci dessus). Départ dans le parc 
du chateau éponyme et beau parcours roulant, en une 
boucle unique qui longe la Loire. Passage par le château 
de la belle au bois dormant, dit d’USSE avec une petite 
dégustation de brioche locale accompagnée d’un petit 
blanc râpeux (c’est juste pour gouter)  

Ce dimanche 19  mai se déroulait le trail 
des Allobroges à Bellevaux en Haute-
Savoie (terrain de jeu de Stéphane F)
Un trail montagnard de 54 km et 3900+/
3900- très usant et rustique avec cette 
boue glissante et cette neige au niveau 
des genoux par endroit.
Stéphane boucle ce parcours, où la 
concurrence est très relevée, en 8h16 
(1h de moins que 2012)  en pointant à la 
32ème place et 15ème VH1 sur les 380 partants.
Une petite pensée à Christophe (Montie)  stoppé au 20ème 
km, suite à une mauvaise chute sur le coude et BRAVO à 
Patrick (Miquel) finisher de ce trail exigeant.
Prochain RDV, fin juin sur le 80km du Mt-Blanc.

Yann FREMENT termine son 5ème marathon de l’année, le 
marathon Hero de la Drôme en 4h59mn à la 27ème place. Il 
faut dire que ce marathon vert affichait 43km et 1050m de 
dénivelé positif

Grosse déception pour les participants de la maXi race du lac 
d’Annecy (84km et 5100m de D+),  notamment pour le dossard 
4114, alias Loïc LE HENAFF. En effet, les conditions météo du 
WE des 24 et 25 mai ont contraint les organisateurs à annuler 
les épreuves prévues. On retrouvera Loïc fin juin, au Mont Blanc 
avec Stéphane (voir ci dessus)

Guy Germain, Patrick Legrand et 
Patrice Crampon ont été reçus par la 
commission sportive du CRE le 25 avril 
dernier pour une présentation de 
l’association et du 7ème km des Ajités. 
Les élus ont répondu favorablement à 
nos demandes. Compte rendu détaillé 
de cette rencontre joint au prochain 
compte rendu du CA sur le site. 

Rachid Benzemra, Bernard 
Etienne, Armand Rossi, 
Fabrice Guérémy, Julien 
Leblanc, Christian Bohec, 
Joël Lemoing et Patrice 
Crampon  on t pa r t i c ipé 
activement au stage de l’US 
Métro à Oléron (du 4 au 11 mai).  Bonne ambiance tout au 
long de ce stage  mais aussi des séances d’entraînement bi-
quotidiennes. Photos sur le site de l’US Métro à «stage 2013» 

Athlétisme: Nos cousins de l’US  Métro se maintiennent dans la 
poule de promo 2A lors des interclubs où le 2ème tour se tenait à 
Arpajon le 18 mai dernier. Nos deux Ajités Julien (Leblanc et 
Guyon)  étaient dans cette équipe. Outre ce maintien, deux jours 
après, ce fut aussi l’occasion de fêter pour eux les 50 ans du coach 
du demi fond de la section athlé qui n’est autre que Joël  Lemoing, 
un Ajité.

22! v’là les... Ajités à Rennes. Sur une idée (et un pilotage)  de 
Valérie Dessirier, ce sont 22 participant(e)s qui se sont inscrit(e)s 
pour participer au marathon de Rennes  le 3  novembre prochain: 
15 relayeurs(es) et 7 marathonien(ne)s.  Avec un trajet en TGV à 25 
euros, la Bretagne n’est pas aussi loin que çà de l’Ile de France. A 
suivre dans une prochaine JT 

Après une année sabbatique, les Ajités reviennent au marathon 
de Marne et Gondoire le 30 juin prochain. Marathon festif par 
excellence, cette année le thème du déguisement est: «les 
pirates». Une bonne occasion de tester son déguisement pour 
Cognac qui aura le même thème pour les Ajités. Mais le 
marathon de marne et Gondoire, c’est aussi l’occasion de se 
souvenir de Patrick Galiana qui a été de nombreuses années à 
nos côtés pour ce marathon. Inscriptions sur le site avant le 16 
juin.

Yann Frément a participé avec Eric Berthereau 
(US  Métro,) rencontré fortuitement,  à la 14ème 
édition de la Ronde de Choisy.  Après un croissant 
au beurre et un petit café durant lequel on a fait 
connaissance, on a couru la course ensemble sur 
un parcours sans grosse difficulté. On finit 
ensemble en 46 min 15 sec. Le parcours est très 

urbain mais l'organisation est parfaite et un nombre de 
participants encore à taille humaine.
Place : 155 / 347 Temps : 0:46:15 Moyenne (km/h) : 12.973

Stéphane Floury se classe 5ème et 2ème V1 au trail urbain de 
l’Humarathon. Même en ville, le trail est une réussite pour lui.

Christian Bohec se classe 1er VH2 en 28’30’’sur un trail de 7km 
dans sa région de retraite (34). C’était le dimanche qui suivait le 
stage à Oléron, ça lui a été profitable. 
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COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Association des Joggeurs et Traileurs de Val De Fontenay

Le 18 juin 2013, l’Association des Joggeurs et Traileurs de Val De Fontenay (A.J.T.V.D.F.), organise de 
11h30 à 14h00  sur le stade Le Tiec à Fontenay sous Bois «son» rendez vous annuel:

Le 7ème kilomètre des Ajités
Rendez vous sportif et solidaire, ouvert aux agents de la RATP qui auront à courir ou marcher un 
kilomètre soit deux tours et demi de stade, pour les inciter à pratiquer une activité physique sur la pause 
méridienne. 
Le kilomètre des Ajités servira de support à l’association «Alter Autisme» qui accompagne des enfants et 
adolescents porteurs d'autisme afin de permettre à certains de poursuivre une scolarité adaptée et pour 
les autres de bénéficier d'un accompagnement dans leur projet de vie.
 L' AJTVDF inscrit son action dans le cadre d'une grande cause nationale marquée par le troisième plan 
national sur l'autisme (2013/2017), en soutenant Alter Autisme qui se verra reverser la totalité des frais 
d’inscription et des dons du kilomètre des Ajités. Les fonds ainsi récoltés serviront à l'acquisition de 
matériel spécialisé d'évaluation permettant de consolider les résultats des enfants et de soulager le coût 
financier des familles (Mallettes de test vendues uniquement aux Etats Unis). 
Un challenge « Patrick Galiana » sera couru par des athlètes de bon niveau de l’entreprise, en 
hommage à notre ami disparu en 2011.
L’ évènement est parrainé par :
Gautier SIMOUNET, sportif de haut niveau à la RATP, double champion paralympique sur 200m 
(Pékin 2008 et Londres 2012) avec Aïssia Hannouni et champion du monde en 2011 sur la même distance 
et avec la même athlète.
Les soutiens de cet évènement sont : 
La fondation d’entreprise de la RATP, la municipalité de Fontenay sous bois, l’Union Sportive 
Métropolitaine des Transports, la RATP (départements GDI, ING, DIT et MOP), le Comité Régie 
d’Entreprise de la RATP, les CDEP ING et GDI et le groupe mutualiste de la RATP.

Les rendez vous Ajités
28 mai  

Présentation du KM des Ajités à VDF

31 mai  
conseil d’administration 

02 juin
La Tranbaie (80) 

23 juin
10 km de l’équipe avec la RATP

30 juin  
marathon de Marne et Gondoire (77)

Les anniversaires du mois 
(01 Juin- 3 juillet)

• le 08-06: Jean Michel GELY
• le 11-06: Valérie DESSIRIER
• le 19 -06: Marc ANGLIONIN
• le 26 -06: Alain BLANC
• le 01-07: Christine PROUDHON
• le 02-07: Licinio MARIA

La JT leur souhaite  
«bon anniversaire»

LA JOYEUSE TRIBUNE
Lettre mensuelle de l’AJTVDF
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON - Julien LEBLANC

Guillaume RONDEAU; Yann FREMENT 

Marie Pascale BAYART

Guy GERMAIN 

Laura RUIZ

Armand ROSSI 

Hervé O’NEIL

  Du côté du site

L'activité du site 
W E B  e s t e n 
hausse au mois 
d'avril.  Et non 
ce n'est pas un 
poisson !!! 
Avec un pic le 
09/04/13 de 90 
visites (record 
b a t t u a u 
p a s s a g e ) , 

sûrement dû à la sortie de la bande annonce du film du Marathon de Paris. 
Pour le reste, de plus en plus de visites quotidiennes, qui nous fait croître de 20% 
notre fréquentation.

Avril

NAISSANCE
Séverine, Guillaume, 
Pierre-Alexis, Lili-Rose 
ont le plaisir de vous 
informer de la naissance 
de Margaux la petite 
dernière de la famille 
RONDEAU, née le 6 mai.
La JT lui souhaite la 
bienvenue et toutes nos 
félicitations aux parents.  


